
 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Stadtbezirk Mülheim 

Norbert Fuchs 
 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

                        DIE LINKE. Fraktion 

                        in der Bezirksvertretung  

                        Köln- Mülheim  

 

                           Bezirksrathaus  

                         Köln- Mülheim 

                         Wiener Platz 2a  

                         51065 Köln 

 

 

Köln, den 23.08.2021 

 

 

 

Anfrage gem. § 38 der Geschäftsordnung des Rates 

Pflege, Instandhaltung und Neukonzeption von städtischen Spielplätzen 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Reker, 

sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Fuchs, 

die ca. 700 städtischen Spielplätze sollen den Kölner Kindern und ihren Familien 

eine gute Gelegenheit bieten sich im Freien zu bewegen. Ein solcher Aufenthaltsort 

bietet aber noch viel mehr. Er fördert die geistige und körperliche Entwicklung der 

Kinder und bietet weiter positive Effekte. Indem Kinder miteinander spielen wird auch 

ihre soziale Kompetenz gefördert.  

Um eine ansprechende Aufenthaltsqualität für all dies und noch mehr zu 

gewährleisten, braucht es eine entsprechenden Pflege, kontinuierliche 

Instandhaltung und sicherlich auch hin und wieder Neukonzeptionen der städtischen 

Spielplätze.  

 

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 



1. Wie sieht das Konzept der Pflege- und Instandhaltungsmaßnahmen der 

städtischen Spielplätze aus? 

2. Wie werden neue Spielplätze geplant und werden Expert*innen dabei zu Rate 

gezogen bzw. in die Planung integriert? 

3. An wen können sich Bürger*innen und Kinder wenden, wenn sie der Meinung 

sind, dass die Aufenthaltsqualität nicht mehr gegeben ist, wenn z.B. Ratten 

gesichtet werden? 

4. Wie sieht das weitere Vorgehen aus, wenn Meldungen an entsprechender 

Stelle eingehen; gibt es z.B. auch vor-Ort Termine? 

5. Hat sich das Konzept der Patenschaften für städtische Spielplätze bewährt 

und wie sieht die Verteilung über das Stadtgebiet aus?   

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Nijat Bakis                                          Beate Hane-Knoll                                 

Fraktionsvorsitzender                                stellvertretende Fraktionsvorsitzende                                             

DIE LINKE. in der Bezirksvertretung Köln- Mülheim                                                              

 

 

 

 


